
 

第２回 常任委員会  

＜開催日＞ 

２０２３年６月８日(木) 

＜出席者＞（敬称略）計３６名 
校長先生・教頭先生・各クラス役員・校外指導部部長・運動会委員会・ 

運営委員・顧問・相談役 

 

＜議事報告＞ 

 ＰＴＡ会長より 榊会長 

PTA 書面総会の決定をもちまして、今年度も会長

を務めさせて頂くこととなりました。今年度は顧

問、相談役含む９名で運営を行って参りますの

で、一年間よろしくお願い致します。 

 ５月２１日（日）に、４年ぶりとなる全校児童

合同の運動会が行われました。予定していた土曜

日は雨予報となり、日曜日に延期となりました。

前日の雨が嘘のように晴天に恵まれ、子供たちの

笑顔あふれる素晴らしい運動会の開催になったと

思います。今年度より、熱中症対策のためにも、

児童の座席の上に遮光ネットを張ることにしまし

た。競技が見えにくいという課題もありますが、

子供たちの体調を最優先することが最重要と考え

ておりますのでご理解のほどよろしくお願いいた

します。今年度の運動会においての課題点は、来

年度開催時に学校にお伝えしていきます。 

もしご意見等ございましたら、担任の先生等を通

して頂く、または第三会議室までお越し頂き、意

見を頂戴できればと思います。テントの設置や片

付けなどにご尽力くださった先生方、保護者の皆

様、本当にありがとうございました。   

いよいよ本格的に梅雨入りとなりそうです。 

数年間コロナ禍で免疫力の低下が激しく、溶連

菌・ヘルパンギーナ・アデノウイルス等子供がか

かりやすい病気も増えておりますので、子供たち

はもちろんのこと、ご家族の皆様にも体調に十分

に気を付けていただきたいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

学校長より 浦上校長先生 

 先日行われた運動会では、ご協力頂きましてあり

がとうございました。今回の運動会では PTA からご

提供頂いた遮光ネットにより、児童を日差しから守

ることができました。ありがとうございました。こ

れだけの大きな規模の学校で、全校児童が遮光ネッ

トに入れるという事は中々ありません。 

 また、各学年３種目ずつ全部で２０種目の演目

を、当日の午前中に全て終了することができるのか

という不安がありましたが、無事に終わらせること

ができました。行事というのは当日の完成度ではな

く、本番までの頑張りが全てだと思います。６年生

は演目の途中で音楽が途切れてしまうというトラブ

ルに見舞われながらも、自分たちで歌いながら続け

るという素晴らしい機転をきかせてくれました。こ

のような事も、日々の練習の成果だと思います。 

 先日も全校朝会の際、「３回練習しなさいと言わ

れたら、４回やろう。最終的に自分に大きな差とな

って返ってくる」という話をしました。この話しを

した翌々日、何と４年生の担任の先生から、「児童

たちが自ら校長先生のお話の通り、何度も頑張りま

した」という話を聞きました。私の話した事が少し

でも響いてくれているのだと、とても嬉しく思いま

す。継続する事が大事だと思っていますので、引き

続き実行してくれることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月号    ２０２３年 ６月吉日  

発行:松戸市立上本郷小学校ＰＴＡ 



学校近況  三島教頭先生 
 無事に運動会も終わり、落ち着いて学習が出来て

いる様に思います。今月は各学年の校外学習も始ま

ります。これから１年生は初めての公園探検、４年

生がクリーンセンターと、学校を出ての学習に取り

組みます。３年生はユーカリ交通公園で、交通安全

をしっかり学んできました。 

また、先日は２年生がそら豆の皮むきを行いまし 

た。その数日前に、本読みサークルさんが「そらま

め君のベッド」という絵本を読んで下さったおかげ 

で、実際の皮むき体験で「本当だ！ふわふわして

る！」などと言いながら、絵本の中に書いてあった 

様な匂いや手触りを体験できました。コロナ禍によ

り体験出来なかった食育という点から見ても、とて

も貴重な体験です。今後は１年生がグリンピース、

３年生は枝豆、４年生はトウモロコシ等を用いた食

育の体験学習をしていく予定です。 

６月１２日（月）には、水泳指導が始まります。

プール開きに向けて、５月３１日（水）にプール清

掃を行いました。ボランティアの方々にもご協力頂

きありがとうございました。 

６月８日（木）は球技ブロック大会です。上小児

童たちの精一杯の活躍を期待しています。ＰＴＡか

らもドリンクの差し入れを頂きました。 

市内ではコロナによる一時学級閉鎖も起きていま

す。基本的な感染対策は、引き続き行っていきま

す。 

  

 会議報告  
◆校外指導部から 

☆こども１１０番の家について 

すでにこども１１０番の家になって頂いている事業

所やご家庭に、マップと市から配布されたマニュアルを

持参してご挨拶に伺いました。掲示されていない箇所へ

の掲示のお願いや、破損している箇所の交換などもあわ

せて実施しました。また、訪問活動の結果、新たに 27 か

所の１１０番の家が増えました。 

※「こども１１０番の家」にご協力頂いている方から 

「児童が通学路で横に並んで歩いていることがあるの

で、危ない。指導してほしい」とご報告をいただきま

した。学校からだけでなく、各ご家庭のご指導もお願

いできればと思います。 

☆パトロールだより発行について 

６月１２日から始まるプールの授業に合わせて『水

の事故について』を作成しました。 

プール以外にも海や川での注意点も記載しておりま

す。是非、ご家庭でお子さんと読んでください。 

☆旗振り説明会の開催について 

６月１４日に旗振り係への説明会を開催します。 

今年度より係の人数が増えた経緯や、旗振りをする際

の注意点等を中心に説明をします。 

 

◆運動会委員会から 

☆活動内容 

下記の通り活動いたしました。 

①前日：５月１９日（金）13:00～15:00 

 ＊北校舎１階トイレ、南校舎 1階トイレ、体育館

トイレ、プール脇トイレ清掃と備品補充 

 ＊床の養生 ＊バリケードの設置 

 ＊案内プレートの設置・当日の説明 

②当日：５月２０日（土）7:50～13:30 

 ＊委員・係の活動内容確認、注意事項説明 

 ＊保護者の誘導及び体育館の見回り・児童席点検 

 ＊終了後、プレートの回収、トイレ・床の原状回

復・バリケードの撤去、ごみ回収、テント片付

け、アンケート記入後解散 

 

 運動会に関して気づいたことや課題点については、

学校にお伝えしました。 

 

【来年度へ向けてのお願い】 

 使用禁止の遊具で遊んだり、体育館の２階で走り回っ

たりするお子さんがいらっしゃいました。 

とても危険ですので、立ち入りや遊具・備品で遊ぶ

ことのないよう、保護者の皆様のご協力をお願いしま

す。 

 

 



◆連Ｐ（松戸市ＰＴＡ連絡協議会）より 

☆連Ｐ主催の音楽祭 

 １２月２３日(土)連Ｐ主催の音楽祭が森のホール２１

で行われます。一般の方もご参加いただけます。 

６月２８日(水)が締切ですので、ご興味のある方は第

３会議室の運営までお申し付けください。 

☆三行詩について 

先月のＰＴＡだよりをご参照ください。 

 

 
 

◆ＰＴＡ運営各役職から  

 

◆会長より 

松戸市長・ＰＴＡ会長合同懇親会の出席 

６月２８日(水)聖徳大学で行われる連Ｐ主催の懇

親会に浦上校長先生と出席予定です。 

 

 

◆会計から 

２０２３年度５月度の会計報告 
 

支出報告 (５月１１日～５月３１日） 
 サークル補助費 10,000 円 
 連 P 負担費 42,192 円 
 連 P 交通費 880 円 
 消耗品費（先生紹介号含む） 22,453 円 

計 75,525 円 
 

 

 連絡事項  

◆委員会・サークル配布物について 

委員会・サークル内の手紙は、会長→教頭先生の

校正を受けてください。印刷間違え等を防ぐため

にもご協力をお願い致します。 

（各クラス役員・校外指導部、各委員会、各サークルの皆様は  

「活動のしおり」をご覧ください） 

 

 

 

 

 

◆ブロック大会の差し入れについて 

部活最後の引退試合で、今年度もスポーツドリン

クを配ります。 

 

 

 

◆学期末トイレ清掃について 

毎回、多くのご応募いただきありがとうございま

す。今学期末は下記通り実施いたします。 

 

７月２０日(木)  13：00～14：00 

 

募集のお知らせは紙面配布ですが、重複を避ける

ためＱＲコードを使用した応募のみとします。抽選

で決定いたします。紙面で応募をご希望の方は、運

営にご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

◆夏休み看板製作について 

昨年度募集の看板が、風でカバーが壊れて一時撤

去しましたが、絵はまだきれいな状態です。補修を

行うことで掲示を続けます。今期の「夏休み看板製

作」の募集は致しません。 

 

 

 


